

[Pressekontakt](#) | [Aktuelle Meldungen](#) | [Presseaussendungen](#) |

- [Bundesministerin](#)
- [Staatssekretär](#)
- [Aufgabengebiete](#)
- [Fahndungen](#)
- [Prävention](#)
- [Meldestellen](#)
- [Begutachtungen](#)
- [Videoportal](#)
- [Downloadbereich](#)
- [Termine](#)
- [Presse](#)
- [Jobs / Ausschreibungen](#)
- [Reisepass](#)
- [Links](#)

Exekutive
Polizisten erfüllten Kinderwunsch

Einmal in einem Polizeiauto mitfahren, mit Blaulicht und Folgetonhorn – das war der Herzenswunsch des fünfjährigen Felix, der derzeit in der Klinik Judendorf-Straßengel in der Steiermark ein Rehabilitationsprogramm absolviert. Vier Tage vor Weihnachten erfüllten Polizisten ihm den Wunsch.

Felix und zehn weitere Kinder, die in der Klinik untergebracht sind, konnten am 20. Dezember 2011 zwei Streifenfahrzeuge besichtigen und auch eine "Einsatzfahrt" absolvieren.

Initiiert wurde die Aktion von Revierinspektor Johannes Wonisch von der Polizeiinspektion Bad Radkersburg. Der Polizist war während eines Reha-Aufenthalts in der Klinik auf Felix aufmerksam geworden, "weil der Kleine so stolz als Polizist verkleidet dort herum marschiert ist." Wonisch kam mit den Eltern des Buben ins Gespräch; dabei stellte sich heraus, dass Felix ein großer Polizeifan ist und einen Herzenswunsch hat: Einmal in einem Polizeiauto mitzufahren. "Ich wollte ihm diesen Wunsch einfach erfüllen und auch den anderen Kindern eine Freude bereiten", betonte Wonisch. Er und seine Kollegen Robert Folger und Werner Ortner vom Landespolizeikommando Steiermark besuchten die Kinder in der Klinik und schenkten ihnen Polizeibären – auch zur Freude des ärztlichen Leiters der Klinik, Prim. Prof. Dr. Peter Grieshofer: "Dieser Besuch war eine absolute Bereicherung und eine tolle Abwechslung für die Kinder."

"Felix hat eine Menge Eindrücke gesammelt", sagte seine Mutter nach dem Polizeibesuch: "Und für ihn steht nach wie vor fest: Er will unbedingt Polizist werden."



Felix und Polizist Johannes Wonisch.

[Bild anzeigen](#)
[Druckansicht](#)

(BM.I Abdruck honorarfrei)



Spaß auf dem Streifenwagen: Felix mit Robert Folger und Werner Ortner.

[Bild anzeigen](#)
[Druckansicht](#)

(BM.I Abdruck honorarfrei)



Die Kinder aus der Klinik mit Johannes Wonisch, dem ärztlichen Leiter der Klinik Judendorf-Straßengel, Prim. Prof. Peter Grieshofer und den Gruppeninspektoren Robert Folger und Werner Ortner.

[Bild anzeigen](#)
[Druckansicht](#)

(BM.I Abdruck honorarfrei)

Artikel Nr: 8043 vom Mittwoch, 21. Dezember 2011, 14:16 Uhr.
Reaktionen bitte an die Redaktion

[Zurück](#)